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СССР-великая 
железнодорожная держава 

СЕГОДНЯ вся советская 
страна отмечает Всесогоз-

ный день железнодорожного 

транспорта. 

Iцестнадцать пет назад -30 
июля 1935 года -- товарищ 

Сталин в своей исторической 
речи на приеме железнодорож-

ников в Кремле дал высокую 

оценку роли железнодорожного 

транспорта в народном хозяй-
стве СССР, наметил пути его 

дальнейшего развития. 

«...СССР, как государство,—

указывал великий вождь,—был 
бы немыслим без первоклассного 

железнодорожного транспорта, 
связывающего в единое иепое 

его м ногочислеиные области д 

районы. В этом великое госу-

дарственное зиачеиие железно-

дорожного транспорта в СССР. 
Товарищ Сталин указал, что 

для того, чтобы транспорт ра-

ботал четко, исправно, как хо-

роший часовой механизм, для 

этого прежде всего необходима 
слаженность всех частей тран-

спорта, строгая дисциплина, 
смелое развертывание критики 

п самокритики. 
Речь товарища Сталина яви-

лась для партии и народа, для 
многочисленной армия желез-

нодорожников воодушевляющей 
программой борьбы за подъем 

железнодорожного транспорта, 

за превращение его в передо-

вую отрасль народного хозяй-
ства. 

За годы сталинских пятиле-

ток наш железнодорожный тран-

спорт коренным образом преоб-
разился. На стальные магист-

рали вышло много мощных па-

ровозов, тепловозов и электро-

возов, огромное количество 

большегрузных вагонов, техни-

ческая база укрепилась совер-

шенными путевыми машинами, 

механизированными горками и 

другими сложными механиз-

мами. Сильно возросла протя-

женность железнодорожной се-

ти. 

Глубокая мудрость и прозор-

ливость сталинских указаний 
о развитии и укреплении же-

лезнодорожного транспорта осо-
бенно ярко сказались в годы 
Великой Отечественной войны. 
Железнодорожный транспорт 

СССР в военные годы выдер-

жал нагрузку, с которой ие 

справился бы транспорт п юбой 
другой страны. Родина высоко 

оценила боевые заслуги работ-
ников транспорта. 

Говоря о роли советских же-

лезнодорожников в Великой 
Отечественной войне, товарищ 
Сталин отметил: «II если не-
смотря на трудности военного 

нам все же удалось снабжать 
фронт всем необходимым, то в 
этом надо признать прежде 

всего заслугу наших траггсдорт-

ных рабочих и служащих». 

В годы послевоенной сталин-
ской пятилетки железнодорож-

ный транспорт еще более вы-
рос п окреп. Как п все наше 

народное хозяйство, он быстро 
оправился от ран, нанесенных 

войной, и встал на путь ново-

го мощного подъема з техни-

ческого прогресса. 

Уже в 1948 году довоенный 
уровень перевозок был пре-

взойден. Установленное на 

1950 год задание по грузообо-
роту железнодорожного тран-

спорта перевыполнено на 13 
процентов. Среднесуточвая по-

грузка превысила задание, пре-

дусмотренное пятилетним пла-

ном. 

С каждым годом железнодо-

рожный транспорт СССР завое-

вывает все новые успехи. Это
—результат постоянной забо-
ты партии, правительства и 

лично товарища Сталина о его 
нуждах, о его дальнейшем раз-

витии и техническом вооруже-

ния. 

Огромное значение для даль-
нейшего подъема работы же-

лезнодорожного транспорта 

имеет движение машинистов-

пятдсотников. 

Большой вклад в дело раз-

вития и улучшении работы же-

лезнодорожного транспорта внес-

ли советские ученые, которые 

в творческом содружестве с 

производственниками разрабо-
тали мероприятия, направлен-

ные на ускорение оборотов ва-

гонов, на оснащение новей шей 
техникой наших стальных ма-

гистралей. 
Значительно изменилась за 

время, прошедшее со дин исто-

рической речи т о в а р и щ а 

Сталина на приеме железнодо-

рожников в Кремле, и карта 

железных дорог СССР. Построе-
ны и строятся тысячи километ-

ров новых железнодорожных 

линий и вторых путей. 
Сейчас среди железнодорож-

ников развернулось социали-
стическое соревнование за бы-
стрейшее снабжение грузами, 

машинами, оборудованием ве-

ликих строек коммунизма. 
Встречая Всесоюзный день 

железнодорожного транспорта, 
советские железнодорожники 
подводят итоги выполнения 

своих обязательств, данных 

товарищу Сталину, п наме-

чают пути дальнейшего подъе-

времени п недостаток топлива ма своей работы. 

Иосиф Виссарионович СТАЛИН 

В передоИых 

бригадах 
В эти дни в колхозе имени 

Калинина колхозники, исполь-

зуя благоприятную погоду, ос-

новное внимание уделяют су ш-

ке трав и стогованию. 

На этой работе хорошо тру-

дятся члены бригад Т 1 (брига-
дир Л. Калацкая) и Х З (брига-
дир Г. Фролова). В бригаде 
т. Калацкой успешно ведется 

сенокошение п одновременно —

сушка и стогование. С площа-

ди 160 гектаров хорошо про-

сушенное сено убрано и засто-

говано. Машиноведы этих бригад 
братья Эльмар и Эдуард Си-
брпь при норме 3,5 га еже-

дневно скашивагот травы с4-5 
гектаров. 

В. Шилин, 
председатель Рудненекого 
сельсовета. 

Железнодорожники 
сдержали слово 

Коллектив догрузочно-тран-

спортного управления треста 

сЛенднградсланец» системати-

чески оказывает помощь кол-

хозу « Май» в проведении лет-

них работ. 
В сенокошеиии железнодо-

рожники приняли активное уча-

стие. Ко Дню железнодорожни-

ка они обещали заготовить сена 

с 20 га. Уже скошено трав с 

26 гектаров и с 22 —застого-

вано. 

Товарищи комбайнеры! Подхватывайте 
почин бегуницких механизаторов, вступайте 
в соревнование за лучшее использование 

техники на колхозных полях! 

Социалистическое обязательство комбайнеров 
Бегтуницкой МТС 

Близится уборка урожая --

самая напряженная и ответст-

венная пора в сельском хозяй-
стве. Труженики колхозных по-

пей нашей области в письме к 

великому вождю и учителю 

товаре щу Сталину дали слово 

получить в текущем году не 

менее 15 центнеров зерновых, 

ие менее 16 тонн картофеля и 

25 тоны овощей с каждого гек-
тара. 

Сейчас настудил завершаю-

щий этап борьбы за выполне-

ние этих почетных обязательств. 
От того, как и в канве сроки 

будет проведена уборка, зави-

сит теперь судьба урожая, а 

она — в наших руках. Нынче 

наша машинио-тракториан стан-

ция, да и другие МТС области 

получили много новых самоход-

ных комбайнов, которыми мы 

должны убрать большую часть 

зерновых культур в обслуживае-

мых колхозах. 

Обращаясь к комбайнерам и 

к комбайиеркам, наш любимый 
вождь и учитель товарищ Сталин 
в 1935 году говорил: 

«Уборка — дело сезонное и 
она не любит ждать. Убрал 
во -время — выиграл, опоздал 

в уборке — проиграл. Значе-
ние комбайна состоит s том, 
что он помогает убрать урожай 
во -время. Это очень большое 

н серьезное дело, товарищи. 
Но значение комбайна этим 

не ограничивается. Его значе-
ние состоит еще в том, что 
он избавляет нас от громад-

ны х потерь». 

Значит, нам, комбайнерам, в 

проведении уборки в сжатые 

сроки и без потерь принадле-

жит решающая роль. 

Отвечая на призыв передо-

вых комбайнеров нашей стра-

ны, донимая свого ответствен-

ность за выполнение обяза-
тельств, ц а и н ы х товарищу 

Сталину, мы даем слово убрать 
каждым самоходным комбайном 
ие менее 250 гектаров зерно-

вых кусты рр при плане 180 
гектаров. План комбайновой 
уборки обязуемся перевы пол -

пить в целом по МТС на 1.350 
гектаров. 

Учитывая огромную важность 

обеспечения каждого колхоза 

своими семенами многолетних 
трав, мы обязуемся убрать ком-

байнами все семенники много-
летник трав на площади 400 
гектаров при плановом задании 

150 гектаров. 

Наши передовые комбайнеры 
взяли еще более высокие обя-
зательства. Леонид Иванов дал 
слово убрать за 30 рабочих 
дней 350 гектаров зерновых и 

сэкономить за это время 200 

килограммов горючего. С. Гри-
бов, П. Иванов, М. Михайлов 
обязуются убрать по 275 гек-

таров. Все другие комбайнеры 
дали слово убрать не менее 

250 гектаров каждый. 

М ы обязуемся работать во 

время уборки только по часо-

вому графику, разгрузку бун-
керов производить на ходу. Все 
машины берем на социалисти-

ческую сохранность. 

Товарищи комбайнеры Ленин-
градской области! Мы призы-

ваем вас вклгочитыя в социа-

листическое соревнование и при-

нять на себя конкретные обя-
зательства по проведению убор-
ки урожая быстро и без потерь. 

Возьмем от машин все, что 

они могут дать, перевыполним 

установленные дневные и се-

зонные нормы выработки! Вы-
сокопродзводительны й труд бу-

дет нашим лучшим вкладом в 

дело успешного выполнения обя-
зательств, взнтых в письме ве-

л икому творцу колхозного строи 

и лучшему другу колхозников 

товарищу Сталину. 

Комбайнеры: Л. Иванов, 
С. Грибов, Б. Гущев, В. Вд-
сильев, Б. Кириллов,А. Пар-
феев, Л. Попов, И. Нико-
лин, П. Иванов Л. Петров, 
А. Задесенец, [О. Соколов, 
А. Гриб онский, И.Пакконен, 
М. Михайлов, А. Салл. 
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Пленум Ленинградского Областного комитета ВКП(б) 
30--31 июля состоялся пле-

ттум Ленинградского Областного 
комитета ВКП(б). 

Пленум обсудил два вопроса: 

1. 0 проведении уборки уро-

жая и заготовок сельскохозяй-
ственных продуктов в 1951 го-

ду; 
2. 0 выполнении решения 

февральского пленума Ленин-
градского обкома В КП(6) о6 
идеологической работе среди 
интеллигенции Октябрьским и 

Гатчиыским райкомами ВКП(б). 
С докладом по первому воп-

росу выступил секретарь Ленин-
градского обкома ВКП(б) тов. 

Б. Ф. Николаев. 
Докладчик отметил огромные 

успехи сельского хозяйства да-

шсй страны, достигнутые в пос-

левоенные годы. Он указал, 

что колхозы, МТС и совхозы 

Ленинградской области, благо-
даря помощи партии, прави-

тельства и лично товарища 

Сталина, вступили в весенний 
сев 1951 года, вооруженные 

новейшей машинной техникой. 
Государство оказало помощь 

области также удобрениями, 
кредитами. В результате колхо-

зы области неплохо справи-

лись с весенним севом. Созданы 
необходимые условия для того, 

чтобы получить высокий уро-

жай всех сельскохозяйственных 
культур и выполнить обяза-
тельства, данные в письме 

товарищу Сталину. Однако, ко-
нечные результаты решаются 

уходом за посевами и органи-

зованным проведением уборки 
урожая. 

Между тем, в колхозах Вопо 
совского, Ломоносовского, Мгизз-
гкого, Краспоселы кого районов 
явно затянулись прополка ово-

щей и окучивание картофеля. 
Такого рода факты имеются и 

по другим районам. 
В подготовке к уборке уро-

жая необходимо избежать оши-

бок прошлого года, когда кол-

хозы, вырастив богатый урожай, 
не сумели его полностью со-

хранить, допустили большие 
потери. Характерные недостат-

ки прошлого года это -в пер-

вую очередь -плохое использо-

вание машин, нечеткая орга-

низация труда в колхозах. 

- Нужно, - говорит тов. 

Николаев, -поднять всех людей 
колхозной деревни на то, что-

бы во -время д без потерь соб-
рать богатый урожай, рассчи-

таты я с государством, засыпать 
семенные фонды и оплатить 

труд колхозников полноценным 
трудоднем. 

Далее докладчик говорит о 

необходимости немедленно при-

вести в порядок сушильное хо-

зяйство, тщательно подготовить 

машины к уборке картофеля и 

овощей. Уборка озимых куль-

тур в нашей области должна 

быть закончена за 10 рабочих 
дней, яровых зерновых - за 

20 дней. Картофель необходимо 
убрать до 1 октября, овощи -

до 15 октября, кормовые кор-

неплоды - до 10 октября. 
Значительное внимание в 

своем докладе тов. Николаев 
уделяет вопросам заготовки кор-

мов. Несмотря на то, что об-
ласть находятся накануне убор-
ки урожая, до сих пор сеноко-

шение и силосование кормов 

проходят медленно. Особенно 
плохо проводят сеноуборку Во-
посовский, Вознесенский, Вол-
ховский, Кингисеппский, Крас-

носелыкпй, Лодейнополы кий, 
Н оволадожский, Павловский, 
Паргоповский районы. Дальше 
затягивадь заготовку кормов ни 

в коем случае нельзя. 

Докладчик говорит о задачах 

по заготовке сельскохозяйствен-
ных продуктов, отмечает, что 

Ленинградская область отстает 

в развитии животноводства, в 

ряде колхозов не уделяется до-

статочного внимания повыше-

нию продуктивности скота. за-
дача заключается в том, чтобы 
добиться выполнения государ-
ственного плана развития жи-

вотноводства не только в целом 

по области, но п по каждому 

колхозу, совхозу. 

Подробно останавливается 
тов. Николаев на задачах пар-
тийных организаций в период 

проведения уборки урожая, за-

готовок сельскохозяйственных 
продуктов, в борьбе за подъем 

культуры земледелия, разви-

тия животноводства и повыше-

ния его родуктивностд. Боль-
шая роль в этом деле принад-

лежит сельским первичным пар-

тийным организациям. 

Должна быть резко улучше-

на постановка агитациоззно-

массовой работы в деревне. 

Умелое сочетание партийно. 
организационной п партийно -

политической работы с хозяй-
ственной деятельностью являет-

ся залогом улучшения работы 
п успешного решения задач, 

стоящих перед сельским хозяй-
ством области. 
- Руководствуясь указания-

ми партии п правительства, -

говорит тов. Николаев,--Ленизз-
градскаи партийная организа-

ция мобилизует тружеников де-

ревни на боевую, самоотвер-

женную работу, обеспечит по-

лучение высокого урожая всех 

селыкохозяйстве.нных культур, 

своевременную уборку его и 

сдачу сельскохозяйственных 
продуктов государству, обеспе-
чит дальнейший подъем сов-

хозного д колхозного животно-

водства, выполнение обяза-
тельств, данных в письме на-

шему великому вождю и учи-

телю товарищу Сталину. 
Выступающий в прениях 

председатель исполкома Ленин-
градского областного Совета 
депутатов трудящихся тов. И. П. 
Петров особо останавливается 

на вопросах заготовки кормов 

для общественного животновод-

ства. 

Уборку нужно провести в са-

мые сжатые сроки с тем, что-

бы не допустить потерь уро-

жая, досрочно рассчдтаты я с 

государством. 

Секретарь Тдхвииского рай-
кома ВКП(б) тов. В. П. Леон-
тьев рассказывает о работе 
партийной организации по под-
готовке к уборке урожая. С 25 
июля в районе началась сплош-

ная проверка готовности кол-

хозов и МТС х уборочным ра-

ботам. Проведено районное со-

вещание бригадиров, кладов-

щиков, работников сушидьного 
хозяйства. Особое внимание 

уделяется подготовке комбайно-
вой уборки зерновых. В кол-

хозах района будут работать 
19 таких машин. Сейчас под-

бираются кадры водителей ком-

байнов, готовятся транспортные 

средства, выделяются участка 

для комбайновой уборки. 
Подробно рассказывает о го-

товности Ро щпиского района к 

уборке урожая секретарь рай-
кома ВКП(б) тов. Б. А. Азарьев. 

Уполномоченный Министер-
ства заготовок СССР по Ленин-
градской области тов. А. С. 
Пименов говорит о задачах за-

готовительп ы х организаций об-
ласти. 0н указывает, что об-
ласть имеет возможность вы-

полнить план заготовок значи-

тельно раньше установленных 

сроков. В частности, колхозы 

имеют возможность сдать боль-
шое количество раннего кар-

тофеля п, тем самым, досрочно 

выполнить спои обязательства 
перед государством. 

Секретарь обкома В К П(6) 
тов. Д. Д. Брежнев говорит о 

том, что многие партийные, 
советские и земельные органы 

в районах до сих пор не уде-

ляют должного внимания эко-

номически слабым колхозам. 

Это характерно для Лужского, 
Вопосовского д некоторых дру-

гих райкомов ВКП(б). Нужно 
взять под неослабное набптоде-
ние отстающие колхозы, помочь 

им подняться до уровня пере-

довых. 

Тов. Брежнев говорит также 

о подборе и воспитании руко-

водящих кадров колхозов, МТС, 
районных отделов сельского хо-

зяйства. Матдино-тракторные 
станции - это теперь крупные 

государственные предприятия. 

На решающих участках руко-

водства ими должны стоять спе-

циалисты высокой квалифика-
ции. 

Секретарь Ленинградского 
обкома ВЛКСМ тов. А. Л. Фи-
липпов подчеркивает, что ком-

сомольцы должны быть первыми 

помощниками партийных орга-

низаций на селе. Хорошо ра-

ботает комсомольская организа-

ция колхоза «Ленинское знамя», 

Волховского района. Молодежь 
здесь -застрельщик соревнова-

ния на попик, она ведет боль -

ш уто массово -политическую ра-

боту. Нужно добиться, чтобы 
так работали все комсомольские 

организации. Тов. Филиппов 
подчеркивает, что райкомы ком-

сомола плохо учат секретарей 
комсомольских организаций. Не-
достаточно направляют работу 
райкомов комсомола и райкомы 
ВКП(б). 

Начальник Областного управ-

лении сельского хозяйства тов. 

Н. Г. Коры тков в своем вы-

ступлении критикует руководи-

телей ряда районов, в которых 

плохо организован уход за по-

севами, затягивается сеноко ше-

иие д силосование. 0н отмечает, 

что большинство МТС области 
до сих пор неудовлетворительно 

ведет работу по заготовке кор-

мов. 

Секретарь Волховского гор-

кома ВКП(б) тов. С. П. Трухин 
рассказывает о том, как пар-

тийная организация города по-

могает району. 18 промышлен-

ных предприятий города шеф-
ствуют над 15 колхозами, ока-

зывая им разпостороин юю по-

мощь. 

Важный вогтрос о роли сель-

ских Советов в хозяйственной 
деятельности колхозов затраги-

вает в своем выступлении пред-

седатель исполкома Приморского 
райсовета тов. И. М. Митро-
фанов. исполкомы райсоветов, 
Облисполком очень слабо руко-

водят сельскими Советами. Пред-
седателей сельсоветов никто 

никогда не собирает, их не 

учат работать. 
В прениях по этому вопросу 

выстудили также секретарь Под-
порожского райкома ВКП(б) 
тов. П. С. Иванов, главный 
агроном Областного управления 

сельского хозяйства тов. А. Г. 
Трутнев, секретарь Выборгско-
го райкома ВКП(б) тов. Д. К. 
Родин, секретарь Кирд шского 

райкома ВКП(б) тов. В. В. Да-
выдов. 

По второму вопросу были 
заслушаны доклады секретаря 

Октябрьского райкома ВКП(б) 
тов. А. М. Дмитриева и секре-

таря Гатчинского райкома 
ВКП(б) тов. Л. И. Долгих. 

Докладчики подробно расска-

зали о том, что сд-пали пар-
тийные организации этих райо-
нов по вы полненниюо решении 

февральского пленума Ленин-
градского обкома В КП(6) о6 
идеологической работе среди 

инселпдгенцди. 
Гатчииский райком партии 

стал чаще обсуждать вопросы 

идеологической работы на за-

седаниях бюро. Большое отра-

жение находят эти вопросы в 

деятельности первичных пар-

тийных организаций района. 
В районе улучшилась пропа-

ганда агротехнических знаний, 
достижений сельскохозяйствен-
ной науки, оживилась деятель-

ность агрозоотехническик сове-

тов. Проведен день сельской 
интеллигенция. Устраиваются 
совещания агрономов, зоотех-

ников, конференции врачей. К 
лекционной пропаганде привле-

чено 211 специалистов. В по-

мощь интеллигенции, самостоя-

тельно изучающей марксистско-

ленинскую теорию, читаются 
лекции, проводятся семинары. 

Главный недостаток в работе 
по идеологическому воспитанию 

интеллигенции заключается в 

том, что значительные группы 
интеллигенции, в частности, 

Сельские специалисты, выпадают 

из поля зрения райкома ВКП(б). 
Мало еще участвует интелли-

генции в работе культурно-
просветительных учреждений. 

0 постановке идеологической 
работы среди интеллигенции 

рассказали секретарь Лесогор-
ского райкома ВКП(б) тов. Ю. Н. 
Егоров, секретарь Лужского 
райкома В КП(6) тов. И. Л. 
Дроздов. 

Они высказывают критиче-

ские замечания по адресу отдела 

пропаганды и агитации обкома 
BKII(о), работники которого 

мало бывают в районах, недо-

статочно конкретно помогают 

партийным организациям. 

После ознакомления интел-

лигенции `тКдановского района 
с решением февральского пле-

нума обкома ВКП(б), в районе 
значительно увеличилась сеть 

партийного просвещения. Этот 
факт приводит в своем выступ-

лении секретарь райкома ВКП(б) 
тов. Н. Н. Логинов. 

Подробно рассказывает об 
идеологической работе среди 
интеллигенции секретарь К уй-
быцтевского райкома ВКП(б) 
топ. В. Н. Пономарев. 0н от-

мечает, прежде всего, что этот 

учебный год в сети партийно-
го просвещения был закончен 

значительно успешнее, чем пре-

дыдущий. 
Итогам учебного года в си-

стеме партийного просвещения 

посвятил свое выступление за-

ведутощцй отделом пропаганды 

и агитации обкома ВКП(б) тов. 

С. П. Князев. 
- 3а этот год, -сказал он, 

-произошел заметный пово-

рот партийных комитетов д пар-

тийных организаций к делу 

партийного просвещения и осо-

бенно - политического воспита-

ния интеллигенции. Сеть пар-

тийного просвещения работала 
более организованно, большин-
ство кружков и политшкол 

своевременно выполнили учеб-
ные планы. 

Разнообразная работа по 

идеологическому воспитанию ин-

теллигенции ведется в Кинги-
сеппском районе. 06 этом рас-

сказал секретарь р а й к о м а 

ВКП(б) тов. М. С. Савватеев. 
В районном центре были орга-

низованы 2 цикла лекций -по 

истории партии и политиче-

ской экономив социализма. 

Создано вечернее отделение уни-

верситета марксизма -ленинизма. 

При Кингисеппском и Пванго-
родском домах культуры чи-

таются лекции о р а б о т е 

товарища Сталина аМарксдзм 
и вопросы языкознания), по 

итогам философской дискуссии, 

по вопросам физиологии и т. д. 

Районное отделение общества 
по распространению политиче-

ских п научных знаний объеди-
няет 58 человек. Создано 
12 сельских лекториев. При 
партийных организациях кол-

хозов, совхозов, МТС действует 
35 агиткоплектдвов. Существен-
ную помощь здесь может ока-

зать содружество с научными 
учреждениями Ленинграда. Од-
нако шефствующий над колхо-

зами района Ленинградский 
седы кохозяйствеины й институт 
узко п о н и м а е т свои за-

дачи. 

0 воспитании молодой интел-

лигенции говорит секретарь 

обкома ВЛКСМ тов. В. Н. Зай-
чиков. 

Секретарь обкома ВКП(б) 
тов. Н. Д. Казьмин отмечает 

серьезные недостатки в работе 
среди сельской интеллигенции, 

говорят о воспитательной ра-

боте среди деятелей искусств, пи-

сателей. Он останавливается так-

же на вопросах подготовки к 

новому учебному году в систе-

ме партийного просвещении, 

критикует газеты «Ленинград-
ская правда», «Вечерний Ленин-
град», «Смена», журнал «Про-
паганда и агитация», которые 

все еще слабо освещают на 

своих страницах вопросы идео-

логической работы среди ин-

теллигенции. 
В обсуждении этого вопроса 

приняли участие также заве-

дующий городским отделом 

купьтдросветработы тов. О. В. 
Макаров, секретарь Приморско-
го райкома ВКП(б) тов. Д. П. 
Батурин, заведующий отделом 

наука и вузов обкома ВКП(б) 
тов. А. И. Попов, секретарь 

Курортного райкома ВКП(б) 
тов. М. В. Лишенкова, заве-

дующая отделом школ обкома 
ВКП(6) тов. А. Н. Малышева, 
секретарь Выборгского горкома 

ВКП(б) тов. А. А. Соколов. 
С большой речью на заклю-

чительном заседания пленума 

выступил секретарь Ленинград-
ского обкома ВКП(б) тов. В. М. 
А ндр и ав о в 

По обсужденный вопросам 

пленум принял развернутые 

постановления. (ЛеиТАСС) 

t 

f 

i 
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В стороне от главного Сланцевсние железнодорожники - празднику 
Меньше месяца осталось до 

Дня шахтера. Горняки п строи-

тели нашего города вместе со 
всем советским народом готовят 

достойную встречу этому празд-

нику. 
Однако на центральной элек-

тростанции треста «Ленинград-
спанец» в эти дни - небыва-
л ое затишье. Взял на себя со-
циалистические обязательства 
ко Дню шахтера только один 
электроцех. Да и то, как прет-
воряются эти обязательства в 
жизнь, никто не знает. Глав-
ные цехи: котельный и турбин-
ный -не соревнуются. Задачи 

'1а август перед коллективами 
этих цехов четко не опреде-

лены. 
Почему коллектив электро-

станции остался на сегодняш-
ний день в стороне? Ответ 
прост и па него можно отве-
тить без затруднений. 

Секретарь парторганизации 
электростанции т. Кашаковский 
стоит в стороне от главного. 0 н 
спокойно относится к бездея-
тельноети отдельных руководите-

лей станции и начальников це-

хов. 
То, что соревнование не ор-

ганизовано, не волнует и пред-

седателя местного ком Нтета 
т. Вратопюбова. 

Много на электростанции го-

ворили о взятии механизмов иа 

социалистическую сохранность. 

Однако это все пока осталось 

только разговором. Основное 
оборудование на сохранность 
и е взято. Мало того, ряд 

устройств и вспомогательного 

оборудования, как, например, 

береговая насосная, требуют 
Немедленного ремонта. 

Забыли на электростанции и 

о подготовке к зиме. 

И еще один вопрос. Почему 
в дни, когда основные потре-

бители электростанции - шах-

ты Ч' 1 и З2 2 -осваивают но-
вый метод цдкпичной работы, 
энергетики работают без про-
гресса, не ведут борьбу за 

оказание помощи горнякам в 

этом почетном деле ? 
Время не ждет. Партийная, 

профсоюзная и комсомольская 

организации электростанции 

должны немедленно пере-

строить работу и направить 

усилия коллектива на достой-
ную встречу шахтерского празд-

ника. Н. Дии. 

Хроника партийной жизни 

Готовятся и учебному году 
Коммунисты колхоза имени 

Калинина готовятся к предстоя-
щему учебному году в сети пар-
тийного просвещения. 

Здесь создается политшкола, 
которую вместе с коммунистами 
будут посещать комсомольцы и 

молодежь Руднеиского сельсо-
вета. Члены ВКП(6) тт. Цветаев 
и Vарпов будут изучать ыарк-
спстско-ленинскую теорию са-
мостоятельно. 

В Рудпенской МТС органи-
зуются два кружка по изуче-
нию Краткого курса истории 
ВКП(6)> . Коммунисты и канди-
даты в члены ВКП(6), в прош-
лом году изучавшие в круж-

ке дооктябрьский период исто-

рии партии, будут ныне про- 
должать изучение иатериала-

послеоктябрыкий период. Кру-
жок, которым партийная орга-

низация поручила руководить 

коммунисту т. Карпову, будет 
изучать дооктябрьский период 

истории ВКП(б). В нем будут 
заниматься 6 человек. 

Член ВКП(6) т. Ванеева го-

товится руководить кружком по 

изучению биографии II. В. 
Сталина. В этом кружке будут 
повышать свой идейно -теорети-

ческий уровень комсомольцы и 

молодежь МТС. 

коммунисты обсуждают итоги учебы 
В партийных организациях 

нашего города п района про-
ходят партийные собрания, на 

•' которых коммунисты обсуждают 
итоги прошедшего учебного го-
да в сети партийного просве-

щения и намечатот задачи на 

ф 

Сталинская область. Горно-
воыу доменной печи N 5 Еиакиев-, 

• ского металлургического завода 

комсомольцу В. Колесникову при-

своено звание лучшего горнового 

Советского Союза. 
На снимке: горновогн В. Ко-

лесняков (слева) со своим подруч-
ным Г. Скрябиным. 

этот год. 

Партийные собрания с этой 
повесткой дня состоялись уже 

в погрузочно-транспортном уп-

равлении треста <Ленииград-
сланец», в пожарной охране и 

ряде других. 

Вместе со всеми железнодо-

рожниками страны сегодня от-

мечатот праздник слаицевские 

железнодорожники. Они подго-

товили празднику свои подар-

ки. Взятые обязательства в 

честь Всесоюзного дня желез-

нодорожника коллективом ус-

пешно претворены в жизнь. 

Включаясь в социалистическое 

соревнование, работники стан-

ции обещали ускорить оборот 
вагонов, обеспечить безопасное 
движение поездов, произвести 
ранее установленного срока 

средний предупредительный ре-
монт железнодорожных путей, 
культурно обслуживать пасса-

жиров и т. д. Их слова не ра-

зошлись с дедом. 

Под руководством дорожного 
мастера Н. Ф. IПирокова, на-

чальника колонны А. А. Тито-
ва и бригадира М. Н. Щегпо-
ва план по предупредительным 

работам главных и станцион-

ных путей закончен раньте 

срока на 20 дней. Ремонтные 
рабочие П. С. Сергеев и С. Г. 
Гаврилов, путевые обходчики 
I0. П. Станкевдч п Н. С. Сер-
геев все время показывают об-
разцы стахановского труда. 

Среди коллектива службы 
движения успешно боролись за 

выполнение государственного 

плана погрузки и выгрузки и 

безаварийную работу стрелоч-

ник А. В. Васильев, весовщик 

Т. И. Туныгина, дежурный по 

станции М. Г. Лукина и стан-

ционный рабочий М. А. Тупы-
гииа. 

Славно потрудились п ма-

шинисты водокачки В. М. Ми-
хайлов и М. С. Семенов. Они 
не допустили ни одного пере-

рыва в снабжении транспорта 

водой. Стахановскими дедами 

встретил праздник и механик 

Г. Н. Петров. 
За безупречную и долголет-

нюю работу на железнодорож-

ном транспорте на -днях группа 

работников нашей станция Ука-
зом Президиума Верховного 
Совета СССР награждена орде-

нами и медалями Советского 
Союза. Среди награжденных 

дежурные по станции П. В. 
Вобрович, проработавший иа 

транспорте 18 пет, и Л. Н. Ер-
шова, электромеханик Г. Н. 
Петров п другие. 

Сегодня -во Всесоюзный день 

железнодорожного транспорта, 

коллектив нашей станции обе-
гцает закрепить достигнутые 

успехи, закончить своевремен-

но подготовку к работе в зим-

них условиях. Это обязатель-
ство будет вы полнело. 

Т. Гриб, 
начальник железнодорож-
ной стангриг Сланцы. - 

Благородный труд 
ПРЕДСТАВЬТЕ: в пургу и ме-

тели, в дождь и зной, днем 

и ночью, как кровь по жалам, 

идут стальные локомотивы. Идут 
они во все концы нашей необъят-
ной страны. И управляют пмн 
простые люди с ясным сознанием 

своего долга. Что может быть от-

ветственнее н почетнее во -время 

доставить груз великим стройкам 
коммунизма? Как приятно созна-

вать, что и твою долю труда бу-
дет веками хранить бетон Каков-
ской или Сталинградской ГЭС! А 
перевозка пассажиров? Разве мож-

но опаздывать хотя бы на мину-
ту, когда пассажира ожидают род-

ные, близкие, которых он, может 

быть, не видел несколько лет? 
Почетна и ответственна профес-

сия железнодорожника. Железно-
дорожник -это, прежде всего, дие-
цхплина, точность, выносливостЪ. 

Иван Петрович Белозеров еще 

совсем молодым начал свою тру-

довую жизнь. Тринадцатилетним 
мальчиком он поступил в 

у ч а л и щ е. Здесь ох учил-

ся четыре года и получил спе-

циальность слесаря на правах ма-

стера. Восемнадцатилетним юно-

шей он пришел работать на же-

лезную дорогу. Это было в 1915 
году. С тех пор Иван Петрович 
работает па ней непрерывно. 

- Меня заинтересовали могу-

чие стальные машины, - рас-

сказывает он, вспоминай первые 

дни своей работы. - Вначале я 

работал помощником, а затем ма-

шинистом паровоза. Мне хотелось 

до тонкости узнать машину, изу-

чпть ее особенности п возмож-

ности. 

Минуло 3о лет. Иван Петрович 
Белозеров прошел большую и су-

ровую школу транспортника. В 
1932 году был случай, связанный 
с риском для жизни. Но машинист 

предотвратил страшные послед-

ствия железнодорожного круше-

ния, хотя сами пострадал. 

Сейчас ему 54 года. Неутолигмо 
трудится Иван Петрович на благо 
Родины. 

В конторе железнодорожного 

транспорта треста „Ленинерад-
сланец", где работает Иван Пет-
рович Белозеров машинистом-ин-

структором, о нем говорят, как об 
одном на лучших проггаводствен-

ников. Вот, что рассказал Иван 
Яковлевич Никоненогс-исполняю-
щий обязанности начальника кон-

торы: 

- Ту работу, которую выпол-

нил Иван Петрович, переделывать 

не приходится. 0 браке и гово-

рить нечего. Кроме того, работа 
выполняется всегда а срок, а за- 

частую н досрочно. Тов. Велоае-
ров не считается со временем, 

днем и ночью, в холоди зной он 

всегда готов притти на помощь 

туда, где происходит каюая-либо 
задержка или неполадки. Памятен 
такой случай. В канун 1951 года 

вышел па строя паровоз. Каза-
лось, что задержка в перевозке 

грузов неминуема. Иван Петрович 
одни, ва 30-градусном морозе 

устранил неисправности. 

Большую долю труда внес он 

в организацию промывки парово-

зов на месте. Эта промывка, кото-

рую мы проводим сейчас, раньше 

производилась в депо г. Гатчано. 
Освоение ее на месте сокращает 

почти вчетверо расходы и, кроме 

того, время простоев локомотива. 

Сейчас ТIвагг Петрович вместе со 

своим сыном Владгглгггром - ма-

стером депо-закончили переобо-
рудование топки одного ггз паро-

возов. Это позволит сократить 

время простоя паровоза при чист-

ке топки. 

Иван Петрович требователен к 

себе и товарищам по работе, не 

терпит неряшливости, недоделок, 

нарушений трудовой дисциплины. 

В личной жизни он отличный 
сеыьякин. Вместе с женой Марией 
Владггмировггой они вырастили п 

воспитала крепкую семью - двух 

сыновей и дочь. Вера Ивановна 
имеет высшее образование и ра-

ботает в одной на отделов треста 

„Ленинграделанец". Сын Влади-
мир пошел по стопам отца: в 1947 
году окончил с отличием техни-

кум желеанодорожиого транспор-

та и работает у нас. Младший сын 

Юрий --вВашкирни добывает нефть. 
В атом году он с отличием окон-

чил высшие инженерные курсы в 

Москве. 
Это семья простых советских 

тружеников, уверенно строящих 

новую жизнь. 1I сегодня, в День 
Сталинских железнодорожников, 

хочется от всей души пожелать 

Пваиу Петровичу долгах лет пло-

дотворной работы на благо Ро-
дины. 

К. Кудрявцев. 

В П о м о щ Ь Великий Сталинский план 
А Г и Т А Т О Р У  преобразования природы 

(Окончание. Начало см. в М° 93 (1073) 

Как известно, петом 194'7 го-

да правительство приняло по-

становление о6 организации 
орошения в колхозах и совхо-

зах центрально -черноземных 

областей на площади около 600 
тысяч гектаров. Эти работы 
должны быть закончены в 1953 
году. 

Далее, Совет Министров и ЦК 
ВКП(б) осенью 1948 года при-

няли решение о плане преоб-
разования природных условий 
в степных и в лесостепных 

районах Европейской части 

СССР. В соответствии с этик 

планом здесь во всех колхозах 
вводятся правильные травопопь-

ы ые севообороты. Система тра-
вопопьиого земледелия -резуль-

тат исследований многих поко-

лений русских и советских уче-

ных. Создаются государствен-
ные лесные полосы протяжеи-

пзстью в 18 тысяч километров. 

Они преградят путь суховеям. 

Кроме того, в каждой колхозе 

а совхозе создаются местные 

лесозащитные полосы. Их пло-
щадь составит гигантскую тер-

риторию - G м д п д и о н о в 
гектаров. Сооружается около 45 
тысяч колхозных и совхозных 
водоемов. 

Все эти работы вдут полным 

ходом п с опережением графе- 
ка, установленного государст-

вом. Есть все основания утверж-
дать, что план, рассчитанный 
на 15 пет, будет выполнен до-

срочно. Осу ществпяя этот план, 

советские люди посадили уже 

(не считая нынешней весны) 
1.350 тысяч гектаров лесона-
саждений. 

Колоссальным вкладом в де-

по преобразования природы яв-

ляется решение правительства 
о стройках коммунизма -о воз-

ведении гигантских гидроэлект-

ростанций, каких не знал мир, 

о сооружении оросительных и 

судоходных каналов. 

Новые электростанции еже-

годно будут давать промышлен-
ности и сельскому хозяйству 
свыше 22 миллиардов дешевой 
электроэнергии - больше, чем 

вырабатывают электростанции 
Францев. Гигантские иррига-

ционные сети дадут возмож-

ность оросить в Заводжье, в 
Туркмении, на Украине, в Кры-
му, в ряде южных областей 
РСФСР свыше 5,5 миллиона 

гектаров плодороднейших зе-
мель. Кроме того, более 22 мил-

лионов гектаров будет обводне-
но. Это -тучные пастбища меж-

ду Волгой и Уралом, в Турк-
мении, в южных областях Ук-
раины, в Сталинградской и 

Ростовской областях. 
Советский народ уже присту-

пил к возведению великих 

строек коммунизма. Они будут 
закончены сооружением в бли-
жайшие 4-6 пет. 

Реализация Сталинского пла-
на преобразовании природы су- 

щеСтвенно изменит климат За-

вопжья и вообще лесостепной п 

степной части СССР. В степях 

и пустынях поднимутся леса и 

цветущие сады. Между лесны-

ми полосами раскинутся посе-

вы хлебов, для развития кото-

рых пе страшны никакие слу-

чайности погоды. Энергия ги-

Гантских гидростанций даст воз-

можность обрабатывать ноли 

электромашинами. Миллионные 
стада тонкорунных овец и дру-

гого скота будут пастись на 

обводненных площадях. Только 
иа отвоеванной у Кара -Кумов 
орошаемой площади можно бу-
дет вырастить в 6-7 раз боль-
ше хлопка, чем выращивала 

вся царская Россия. Социали-
стическое сельское хозяйство 
даст советским п юдям в изоби-
лии продукты питания. 

Великие стройки коммунизма 

-гигантские электростанции, 

оросительные системы -все эле-

менты Сталинского плана пре-

образования природы - явятся 

замечательным вкладом в дело 
создания материально-техниче-

ской базы коммунизма в нашей 
стране. И. Павлов. 
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Большую работу в помощь 
сельскому хозяйству разверну-

ли ученые Ленинградского уни-
верситета имени А. А. 1Кда-
нова. 

Важные исследования по 

пересадке молодых древесных 

пород из-под полога леса в 

открытое попе провели сотруд-
ники кафедры геоботаники. 
Молодые дубки, липы и другие 
деревья хорошо приспособились 
к отсутствию тени п другим 

необычным для них усло-

виям. Успешно проведены так-

же опыты по выявлению засу-

хоустойчивых м н о г о л е т н и х 

трав. 

Леонтьевский парк взять 

под государственную охрану 
Леонтьевский парк - один из 

красивейших и живописных 

уголков в нашем районе. По 
площади он невелик, но на его 

территории растут более 200 
сортов различных деревьев и 

кустарников. Многие из них 

представляют большую ценность 

п насчитывают столетнюю и 

большую давность. Здесь про-

израстают пихта, кедр, лдст-

венндца, дуб, липа. Кусты си-

рени д черемухи чередуются с 

растительностью, редко встре-

чающейся в наших краях. 
Живописен и богат Леонтьев-

ский парк, п поэтому особенно 
странным кажется, что он за-

быт изапущен. Не говоря уже 

о том, что здесь можно было 
6ы организовать культурный 
досуг трудящихся, парк сам по 

себе представляет большую цен-

ность, как коллекции различ-

ных пород деревьев. 

Надо сказать, что вопрос о 

взятия парка на государствен-
ную сохранность уже возбуж-
дался директором Рудненской 
школы т. Карповым, но остал-
ся без внимания. Когда строил-

ся сланцевскдй клуб горняков, 

в парке были хищнически вы-

рублены более 50 столетних 

дубов. Чудесная дубовая аллея 

была ликвидирована. 

Правда, после этого деревья 

никто не трогал, но зато зимой 
сюда выпускался скот ив кол-
хоза имени Ленина, а когда 
дорожиикам потребовался бу-
лыжник, они взяли его из мо-
стовой парка, разрушив ее. 

Приезжавший в Новоселье 
зам. председателя райисполкома 
т. Бессонов обещал принять 

меры по сохранению парка, од-

нако, до сих пор здесь все ос-

тается попрежнему. 

Необходимо Леонтьевский 
парк привести в порядок, со-

хранив, однако, его живописное 
расположение. Надо огородить 

территорию, поставить скамей-
ки, четко ограничить места 

хождения. 

Слаицевский лесхоз обязан 
взять редкий заповедник на го-

сударственную сохранность, 
учесть каждое дерево и при-

нять все меры для дальнейше-
го расширения парка. 

С. Танина. 

/‚О нае'й  
Механизмы для уборки урожая 

Машинно-тракторные стан-

ции области получили несколь-

ко десятков новых самоходных 

комбайнов. 
Сельское хозяйство облас ти 

в нынешнем году оснащается 
новыми высокопроизводитель-
ными механизмами. Парк са-

моходных комбайнов увеличи-
вается по сравнению с прош-

логодним дочтя в три раза. 

Этими машинами намечено 

убрать зерновых культур в 

пять раз больше ирошпогодие-

го. Комбайны уберут семен-

ники трав с площади в 9,5 
раза больше, чем в прошлом 

году. Механизируется трудоем-

„Библиотека 
Ленинградское о т д е л е н и е 

Сельхозгиза выпустило первую 
книгу из серии «Библиотека 
колхозника» : «Мочка льна в 
колхозах». Ее автор - З. Мар-
кова рассказывает о том, как картофеля», кандидата биоло-
получить мягкое льняное во- гических наук Г. Громбчевской 
локно, годное для прядения. ' -«Многолетний люпин», стар -

В этом году отделение Сель- шего научного сотрудника 
хозгиза издаст в серии «Биб- Е. Грязновой - «Кормовая ка-
пиотека колхозника» книги пуста п земляная груша». 

кий процесс вязания снопов. 
Для этой цепи получено много 

тракторных сноповязалок. Ко-
личество ох по сравнению с 

прошлым годом возрастет" в 
двадцать раз. МТС получают 

также много сортировок для 

зерна и другие машины. 

Значительно возрастает осна-

щенность механизмами пунк-

тов «Заготзерио». Заготовитель-
ные пункты имеют в три раза 

больше мощных передвижных 

зерносушилок типа «Кузбасс». 
Специальные механизмы - са-

моподаватели будут насыпать 

зерно из машин на ренты тран-

спортеров. 

колхозника" 
лауреата Сталинской премии, 

кандидата сельскохозяйствен-

ных наук А. Камераза: «Новое 
в агротехнике выращивания 

Ученые --сельскому хозяйству 
Ученые и студенты биолого-

почвенного факультета в Ро-
щднском, Ломоносовском, I'ат-
чииском, Вопосовском и дру-

гих районах помогают колхоз-

никам повышать урожайность 
семян красного клевера, про-

водят опыты по получению се-

мян однолетнего люпина. 

Деятели науки успешно внед-

ряют в производство ценный 
способ выращивания огородных 

культур в водных растворах, 
проводят опыты удобрения 
овощных культур углекислотой. 
Эти работы направлены на по-
вышение урожайности. 

(ЛеиТАСС) 

Со евиование сильнейших стрел-

ков Добровольного общества со- 
действия армии. 

В стрельбе пз боевой винтовки 

на дистанцию 300 метров первое 

место и звание чемпиона Добро-
вольного общества содействия ар-

мии завоевал мастер спорта В. Пе-
ребернн (Ленинград). Его резуль-

тат в стрельбе из трех положе-

ний-стоя, с колена и лежа-540 
очков из 600 возможных.. Это на 

10 очков выше официального ми-

рового рекорда. 

На снимке: мастер спорта В. Пе-
реберпн на огневом рубеже. 
Фото С. Преображенского. 

Прессклише ТАСС 

задание выполнено 

КУИБЫШЕВ. (ТАСС). Волж-
ские путейцы выполнили зада-

ние по углублению дна реки 

на месте, отведенном для кот-

лована под здание Куйбышев-
ской гидроэлектростаикии. По- 
четное задание выполнено. Зем-
лечерпалки извлекли 350 ты-
сяч кубометров грунта. 

Новый 
журнал 

Вышел а свет первый номер 

нового ежемесячного журнала 

„Клуб"—органа Всесоюзного Цент-
рального совета профессиональных 
союзов. 

Номер открывается статьей сек-

ретаря ВЦСПС Н. Поповой „3а 
дальнейшее повышение уровня 

культурно-массовой работы проф-
союзов". 

В номере опубликована статья 

заместители председателя Все-
союзного общества по распростра-

нению политических н научных 

знаний акад. И. Артоболевсцого. 
„Технические знания—в массы!", 
а также статьи: лауреата Сталин-
ской премии проф. О. Лепешин-
ской „Шире пропагандировать до-

стижения советской науки", А. Ка-
лабиной „Насущные вопросы ра-

боты профсоюзных библиотек", 
очерк С. Вардина и П. Ладикова 
о культурно-массовой работе на 

стройках коммунизма. Помещены 
статьи д и р е к т о р а Дворца 
культуры имени С. М. Кирова 
(Ленинград) А. Камчугова „Лек-
ции в клубе", председателя культ-

комиссии завода „Радиотехника" 
(Рига)С.Иорша„В красном уголке". 

Опубликованы информационные 
материалы о поездке группы уча-

стников художественной самодея-

тельности советских профсоюзов 
в Финляндию, о творческих кон-

ференциях, посвященных итогам 
областных и республиканских 
смотров художественной самодея-

тельности, критическая коррес-

понденция о работе клуба Кали-

минского хлопчатобумажного ком-

бината. 
В журнале имеются специаль-

ные разделы „Консультация" (в 
этом номере разъясняется порядок 

эксплуатации профсоюзных кино-

установок), „Игры и развлече-

ния”, „Новые книги", „Новые пес-
ни". Помещен календарь знамена-

тельных дат на август. Номер хо-

рошо иллюстрирован.   

За рубежом  

События в Корее 
Сообщение Главного командования Народной армии 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное командование Народной армии 

iорейской Народно -Демократической Республдкд сообщило 2 ав• 

густа, что на всех фронтах частя корейской Народной армии 

в тесном взаимодействии с китайскими народными доброволь-
цами ведут бои с противником, нанося ему потери в живой 
силе п технике. 

2 августа американская авиация вновь подвергла о жесто-

ченной бомбардировке мирные корейские города и села, не 

имеющие Никаких военных объектов, в результате чего убито 
и ранено много мирных жителей. 

Хыолетт Джонсон о своей поезДке • 

в Советсвий Союз 
ЛОНДОН. (ТАСС). Газета 

«Дейли уоркер» опубликовала 
па видном месте статью на-

стоятеля Кентерберийского со-

бора Хьюпетта Джонсона, в ко-

торой он делится впечатления-

ми от недавней поездки по Со-
ветскому Союзу. 

«Каждая поездка до России, 
- пишет Джонсон, -- вызывает 

новое удивление. Материаль-
ный прогресс поразителен. На-
ряду с этим происходит разви-

тие личности. Это ощущение 

развития поразило меня, когда 

я был еще в 30 милях от 

Москвы». 
Джонсон далее рассказывает 

о том волнении, которое охва-
тило его при виде нового ко-

лоссального здания Московско-
го университета, возвышающе-
гося на Ленинских горах. Они-

сан детали этого огромного но-

вого здания, Джонсон отме-

чает, что «наряду с развитием 

строительства растут люди». 

Говоря далее о своей беседе 
с академиком Лысенко, о своих 

впечатлениях после осмотра мил-

лионов саженцев, выращивае-

мых Для создания лесных по-

лос, Джонсон подчеркивает, что 

«если бы эти лесные полосы 

биде вытянуты в одну линию, 

то они 50 раз опоясали бы зем-

ной тар по экватору». 

Джонсон описывает свою 

поездку в Сталинград, совер-

шенную на маленьком бипла-
не. Самолет, отмечает Джонсон, 
летел на небольшой высоте, что 

дало возможность осмотреть но-

вый Волго-Донской канал, ко-

торым «Сталенград вскоре бу-
дет связав с портами мира». 

При этом Джонсон еще раз 

подчеркнул, что роет человека 

происходит параллельно с ма-

териальным развитием. 

Указав на колоссальный рост 

школьного строительства в 

Стапинграде, Джонсон делает 

вывод: «Нет нужды говорить, 

что Россия не готовится к вой-
не. Было нетрудно видеть, что 

слово мир - самое почетное в 

России. Нет нужды говорить 
мне, что в России военная про-

паганда является преступле-

нием. Эта замечательная все-

объемлющая мирная созида-

тельная работа наряду с неук-

лонным и значительным сниже-

нием цен несовместима с гро-

мадными расходами на военные 

приготовления». 

С каждым днем усиливается со-

противление народов всех стран 

планам поджигателей войны. 

Поджигатель на распутьи. 
Рисугroк В. Лыскова. Преесклише ТАСС 

фашистская вылазка в Вене 
ВЕНА. (ТАСС). Как сообщает 

газета «Дер абенд», 30 июля в 

одном из кинотеатров Вены во 

время демонстрации кинофиль-
ма «Пстория одной семьи» 

(«Зоииеибруки») в зал была 
брошена бомба со слезоточи-

вым газом. Демонстрация филь-
ма была прервана. 

В сообщении полицейской ди-

рекции Вены указывается, что 
«до сих пор виновников про-

исшествия не удалось обнару-
жить». 

Газета «Дер абепд» подчер-

кивает, что депо идет о фаши-
стской провокации, направлен-

ной против фильма, пропаган-
дирующего идеи защиты мера. 

За ответственного редактора Е. КОЗЛОВА 
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